

Tournoi de balle 2025

10^e TOURNOI DE BALLE 2025

SOUVENIRS, SOURIRES ET NOUVEAUX VICTORIEUX!



Le samedi 27 septembre et dimanche 28 septembre 2025, la grande famille du Collège de l'Assomption s'est réunie au désormais mythique parc Laurier pour l'édition 2025 du tournoi annuel de balle molle de l'AAACLA.

Dès l'ouverture des festivités le samedi matin, les anciens et anciennes sont arrivés en grand nombre : des « vétérans » des cours (150^e–160^e), mais aussi des plus récents, (161^e–180^e) toutes générations confondues. C'était beau de voir des visages familiers, d'anciens compagnons de classe, des coéquipiers d'antan, des enseignants aujourd'hui retraités. Toujours un plaisir de se saluer, échanger des anecdotes et revivre un morceau de nos jeunesse.

Le ton était donné : le tournoi de 2025, c'est avant tout un moment de camaraderie, de plaisir sans prétention et de partage, bien plus

qu'une compétition acharnée. Entre deux matchs, on discutait, on riait, on ratrappait le temps perdu!

Sur le terrain, les matchs étaient toujours tellement bien animés, merci Marc-André Blain pour ce dévouement année après année. Même si l'objectif principal n'était pas, ou pas uniquement, la victoire, les équipes ont offert des jeux solides, des beaux lancers, des frappes puissantes, et quelques retraits spectaculaires. Toutes les parties se sont terminées dans la bonne humeur, tout comme dans un esprit de respect mutuel.



Comme dans les éditions précédentes, les hot-dogs maison ont disparu trop vite, les verres levés ont accompagné les retrouvailles, et les amateurs de balle ont profité de chaque moment avec chaleur et convivialité. Mention spéciale à la délicieuse pizza maison offerte pour souligner les festivités du 10^e anniversaire!



À la cantine, Audrey Lachance,
Nelson Tessier et Robert Thérien

LOUANGES AUX BÉNÉVOLES + RENDEZ-VOUS 2026

Un immense merci à tous les bénévoles, anciens, anciennes et membres du comité, qui ont rendu cet événement possible. Sans vous, rien de tout cela n'aurait été réalisable. En tant que fière représentante de la Vieille Chapelle, nous en sommes déjà à songer à l'édition 2026. Si l'an dernier, la victoire nous a brutalement échappée, soyez assurés que nous reviendrons en force en 2026 pour remettre la main sur le trophée. Ce sera un réel plaisir de vous revoir lors de la prochaine édition pour de belles parties amicales.

PLAY BALL !

Audrey Renaud, 166^e cours

LES ÉQUIPES

151^e



161^e



159^e

2

164^e



166^e



167^e



170^e



180^e



177^e



LES BAS BLEUS - CLA

